

Le bilan GRANET...l'usine à gaz...

Les vidéos de propagande de madame Granet nous présentent une ville « qui bouge », mais en dehors de l'été, le seul « mouvement » est celui du dépeuplement qui ne cesse de s'accroître, et pour cause : la surimposition s'accroît, la réserve géologique et la maison ADN sont désormais payantes, nos jeunes s'en vont mais sa folie immigrationniste nous impose un centre pour migrants (avec la complicité LREM), la délinquance s'accroît, le casino est enterré (ils ne feront pas demain ce qu'ils n'ont pas voulu faire hier!), elle veut dilapider des millions d'euros dans le parking Gassendi inondable et dans celui de « l'usine à gaz » (le bien nommé), quand ce n'est pas en caprices salariaux avec l'embauche d'un nouveau directeur des services (le précédent ne lui convenait pas = mise en congé spécial qui a coûté 68400€ PAR AN aux dignois)...etc etc ! Au fait où sont les emplois de sa silver economy ? Elle accélère les inaugurations de chaque tas de cailloux et de labels inutiles : Il faut donner de l'illusion aux Dignois... L'heure du bilan, le VRAI, approche. DIGNOIS vivez-vous mieux après 6 ans de mandat GRANET ? Est-ce cet avenir que nous souhaitons léguer à notre jeunesse ?

Pour le groupe, Marie Anne Baudouin Maurel